

Sección Sindical de Metro

Solidaridad Obrera

C/Valderribas,49. 2° 28007 Madrid Tfn. 91 433 57 86 Int. 38733 y 84236 Urgencias 24h 610 078 090 e-mail <soliobrera@gmail.com>



Aviso 51/20<u>19</u>

28 05 2019

TRAS LA HUELGA Y CONCENTRACIÓN CONTRA EL AMIANTO Y LAS ELECCIONES POLÍTICAS: **LA LUCHA CONTINÚA**

Tras el proceso asambleario que llevamos desde enero de 2019 y las movilizaciones llevadas a cabo, como la del 1 de abril en la Plaza de los Cubos, pusimos en marcha unas movilizaciones conjuntas con otras empresas ferroviarias, Metros de Barcelona, Bilbao... y distintas factorías de CAF, todas ellas afectadas por el amianto, incluso mucho más que nosotros. CAF tiene 89 trabajadores fallecidos por amianto, el último Félix Vázquez, el martes pasado. Pertenecía a la planta de CAF en Irún, en la que tienen tres trabajadores fallecidos, 37 tienen en la planta de Beasáin y 49 en la de Zaragoza.

Así llegamos al 10 de mayo con la primera acción conjunta; si bien en Metro de Madrid nos limitamos a hacer una rueda de prensa por haber llegado tarde para poder convocar y movilizarnos ese día, anunciando la movilización del 24. En este sentido el 24 de mayo (Huelga y Concentración) vino a llenar ese vacío, aunque dicho día solo terminamos coincidiendo con Metro de Barcelona



El viernes 24 en la Concentración ante el Ministerio de Sanidad, hemos entregado un escrito firmado por el Comité de Empresa y Sindicatos, solicitando una reunión con la Ministra para buscar vías de entendimiento y explicar nuestras reivindicaciones: Fondo de Indemnizaciones, vigilancia sanitaria, desamiantado y castigo a los culpables.

Unos 800 compañerxs participamos en la concentración, a lo largo de dos horas de duración.

El domingo, las Elecciones a la Comunidad de Madrid han dado la victoria al PSOE, pero la derecha y extrema derecha (PP, Cs, vOx) suman lo suficiente como para continuar saqueando este servicio

público. Por lo tanto, no se nos facilita la resolución de ninguno de nuestros problemas: amianto, vigilancia sanitaria, falta de plantilla, falta de trenes... por lo que estamos condenados a seguir peleando, incluso más decididamente que hasta ahora. Organizarnos más y mejor es necesario, al igual que alimentar la más amplia unidad posible. Qué no cunda el desánimo. Nunca nadie nos regaló nada. Todo nos ha costado lucha, esfuerzo y constancia.

Continuamos la lucha. Haremos la Asamblea General comprometida para mediados de junio con el fin de preparar la huelga de 24h del último lunes de mes. Antes pondremos en común esta propuesta aprobada en la última asamblea general, con las empresas ferroviarias (CAF, Metros de Barcelona, Bilbao, Sevilla, Valencia y EuskoTren) para ver, si es posible, llevarla a cabo conjunta y unitariamente. De todo ello daremos cuenta en la Asamblea.



Encuentro Internacional de Sindicatos de Metro. Una Delegación de la Sección Sindical de Solidaridad Obrera, asistirá al VI Encuentro Internacional de Sindicatos de Trabajadores Metroviarios que se celebrará en Ciudad de México, del 29 de mayo al 2 de junio. Participan sindicatos de metro de Santiago, Valparaíso y Concepción (Chile), Buenos Aires (Argentina), Sao Paulo (Brasil), Medellín (Colombia), Caracas (Venezuela), Panamá, Estados Unidos y México. El encuentro tiene como propósito estrechar lazos entre los trabajadores y trabajadoras de los metros de las distintas ciudades del mundo, a efectos de intercambiar información y luchas en torno a las principales problemáticas políticas y técnicas que estamos enfrentando. De lo más importante de ese encuentro daremos cumplida información.

ASAMBLEA DE JUNIO DE LA FEDERACIÓN LOCAL DE MADRID

El próximo lunes, 3 de junio a partir de las 19:00h os convocamos a la Asamblea General del mes de junio de la Federación Local de Madrid en la calle Espoz y Mina, 15 1°. Metro Sol.

Trataremos todos los temas que nos son propios a la Confederación Sindical a nivel de Madrid (Bloque Combativo de Clase; Marchas de la Dignidad, CAS Madrid). Además, pondremos en común los principales temas que estamos llevando en las distintas Secciones y Sindicatos.

Madrid, 27 de mayo de 2019 Por Solidaridad Obrera LA JUNTA SINDICAL